

# 外国人と異文化交流! We Can(ウィー・キャン)



市民自治によるまちづくりを目指し、住民など有志のグループが企画したまちづくりのアイデアを、区役所の事業として協働で実施するもの。本年度で4年目の取り組み。

昨年のイベントが好評だったので、今年も企画を提案しました。今年は昨年の経験を生かして、活動の幅を広げていきたいです。皆さんも私たちと一緒に異文化交流してみませんか？



▲昨年の韓国料理教室の様子

地域住民・在住外国人を対象に、異文化交流イベントを開催する。(9月にはフラワーアレンジメントを通した交流会を開催。詳細は厚別5ページ)

## We Canのメンバー

昨年、この事業を行うためにWe Canを立ち上げ、仕事の傍ら精力的に活動する。今回、2年目の企画提案。



▲昨年の交流会の様子  
チアダンス体験会を開催し、高齢者には「ふまネット」とチアダンスを融合させた運動、親子には自宅でもできるペアダンスを取り入れるなど、年齢に応じたダンスで健康増進、交流を図る。



◀新さっぽろ冬まつりでのピカットくん



▲サイクリングロード(陽だまりロード)のモザイクアート制作

フロア  
カーリングで  
健康づくり!  
高齢者クラブ  
もみじ台みなみ会



小学校の体育館でフロアカーリングを実施し、競技を通して高齢者の健康維持や住民同士の交流を図る。